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Abstract (en)
The lamp has a holder (4) for a light source (5) found in a housing tray (2), and a cover (6) for the housing tray. The cover is designed as a disk and
is made from a transparent or translucent material. A fastener (8) is provided for detachably fastening the cover on the housing tray. The fastener is
connected only to an inner side of the cover. The fastener includes a magnet holding device for holding magnets.

Abstract (de)
Bei einer Leuchte (1) mit einer Gehäusewanne (2), mindestens einer in der Gehäusewanne (2) befindlichen Fassung (4) für eine Lichtquelle (5),
einer Abdeckung (6) für die Gehäusewanne (2) aus durchsichtigem oder durchscheinendem Material und Verschlussmitteln (8) zum lösbaren
Befestigen der Abdeckung (6) auf der Gehäusewanne (2) greifen die Verschlussmittel (8) nur an der Innenseite (6b) der Abdeckung (6) an. Die
Verschlussmittel (8) weisen wenigstens eine magnetische Haltevorrichtung auf.
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